

CRÓNICA Y FOTOS .- Théâtre "Le Médecin malgré lui" (El médico a palos).-

El pasado 22 de Enero los alumnos de 1º Ciclo de Francés, fuimos a Valladolid con nuestra profesora de Francés y los profesores del Departamento de Ciencias Naturales.

Asistimos primero a la representación del " Médico a palos ", una comedia muy famosa del escritor y dramaturgo francés.

La representaron unos actores simultáneamente en francés y en español. Resultaba muy graciosa. Tenía muchas peripecias, pero al final todo acabó bien.

Al terminar la obra, dos alumnos del público representaron una escena, luego hubo un diálogo con los actores.



Fue muy divertida y así pudimos asistir a una obra teatral en Francés junto con muchos otros alumnos de diferentes institutos de Valladolid.

Al salir del teatro, nos dirigimos en autocar a la Plaza de España, donde visitamos el MUVA (Museo de Ciencias Naturales),

donde, guiados por nuestros profes, pudimos recorrer todas sus salas y fijarnos en todo tipo de animales, minerales, etc... Es un Museo único, y nos sorprendió bastante; además teníamos que rellenar una ficha con preguntas sobre lo que habíamos visto.

Tras comer un bocadillo y dar una vuelta por la zona peatonal, regresamos a Tordesillas tras haber pasado una mañana cultural y



entretenida.